

todo cuanto pueda representar un mejoramiento material o cultural para Santa Eulalia.

Todo transcurrió en medio de gran camaradería, resultando un acto altamente halagador dentro de la historia del club blanquiverde. Por la tarde se había celebrado un partido amistoso contra el C. F. Santa Perpetua, en el que lanzó el saque de honor la pubilla de Santa Eulalia, señorita M.^a Dolores Barbany Tarabal, que fue obsequiada con un magnífico ramo de flores.

Por vez primera ondearon en el terreno del C. D. Santa Eulalia, la bandera del club, recién bendecida, junto a la nacional.

CAPITULO FINAL

En nuestro capítulo final, sólo nos queda dar las gracias a todos cuantos han hecho posible que una población de modesto censo de habitantes cual Santa Eulalia de Ronsana, haya pasado en corto espacio de tiempo del casi anonimato futbolístico a tan alta meta. Pero no podemos por menos que resaltar como merece, la labor de tres hombres, todo corazón, abnegación y servicio a unos colores que han hecho posible lo logrado y, por pura paradoja, sin que sea un menosprecio para sus demás compañeros, sin ellos, y esto lo ha reconocido unánimemente la afición santaeulaliense, esta afición que tanto hace por su equipo, no habría ascendido el fútbol a tan alto nivel en Santa Eulalia. Estos tres hombres son:

JAIME MASPONS BARBANY, Vicepresidente y cuyos desvelos en pro del fútbol han sido siempre reconocidos. El señor Jaime —y que nos perdona la confianza amical con que le tratamos—, los domingos parece un taxista, pues con su Land Rower siempre está

a disposición del equipo para trasladarse donde haga falta. El señor Maspons lo hace a gusto y se da por muy bien pagado con los éxitos del equipo y la satisfacción de los aficionados.

GABRIEL BULTO MARTI, Entrenador. Hubiéramos querido que saliera en estas páginas con una interviu, pero ¿por qué una más, cuando durante la temporada su nombre ha salido ya en los periódicos, por sus merecimientos, por su técnica, su personalidad, en fin por todas las muchas y buenas cualidades que reúne el amigo «Biel»? También aquí Santa Eulalia y su equipo tienen a un verdadero servidor y paladín. El fútbol forma parte de su propia existencia y a él consagra cuantas horas le permiten sus actividades cotidianas. En nombre del club y de la afición, nos permitimos testimoniariar a través de este Anuario, las más expresivas gracias a Gabriel Bultó Martí, por su constante trabajo y entrega a los colores que con tanto celo y mimo ha sabido encumbrar.

JAIME BARBANY BARO, preparador del equipo infantil. Quizá a muchos les pasará desapercibida la obscura y callada labor del amigo Jaime, pues a las categorías infantiles, pese a todo, no se les presta normalmente la atención que las mismas requieren. El, cada domingo al frente de sus muchachos, con una modestia innata, con una dedicación total y robando horas a su trabajo, ha cuidado siempre con esmero a estos infantiles, inagotable cantera de la que debe nutrirse el Santa Eulalia en un mañana más o menos lejano. No se le han subido los humos a la cabeza cuando se han logrado resultados favorables y ha sabido siempre encajar con la deportividad de los superdotados en deporte las derrotas, cuando estas se han producido.

Ramón Riera

